

PRESSEINFORMATION



10. Juli 2014

SES-Box-Gala in Dessau-Roßlau

OB Peter Kuras übernimmt Schirmherrschaft

Der neue Oberbürgermeister der Stadt Dessau-Roßlau, Peter Kuras, übernimmt die Schirmherrschaft über die SES-Box-Gala am 26. Juli 2014 in der Anhalt Arena Dessau.

Peter Kuras fasst die Anfrage freudig zusammen: „Dessau-Roßlau ist eine Sportstadt und Boxen hat hier eine gewisse Tradition. Deshalb freut es mich, das SES-Team um Ulf Steinforth nach fünf Jahren Pause wieder in unserer Stadt begrüßen zu können. Wir werden an diesem Abend einige spannende Wettkämpfe erleben, die deutschlandweit via TV übertragen werden. Das wird den Bekanntheitsgrad unserer Stadt steigern. Und natürlich wünsche ich mir, dass die Kämpfe für die Boxer aus der Region erfolgreich verlaufen.“

Auch Ulf Steinforth zeigt sich erfreut, dass der neue Oberbürgermeister der Anfrage bereits kurz nach dem Amtsantritt zugestimmt hat. „Es ist natürlich schön, dass wir in der Bauhaus-Stadt mit offenen Armen begrüßt werden. Wir haben mit unseren Box-Veranstaltungen in Dessau eine sehr schöne und angenehme Tradition, die wir am 26. Juli fortführen. Es freut uns, dass wir neben mehreren internationalen Titelkämpfen und einem tollen Box-Programm unseren Robert Stieglitz im Kampf um die WBO-Inter-Conti-Meisterschaft von hier aus wieder auf das ‚Weltmeister-Gleis‘ stellen können. Unser TV-Partner SAT.1 unterstreicht die hohe Bedeutung dieser SES-Box-Gala, indem diese ‚Super Fight Night‘ erstmalig fast vier Stunden live aus Dessau übertragen wird!“

Nach mehr als 14 Jahren Bestehen blickt das SES-Team auf eine erfolgreiche Entwicklung. Fast 100 Profiboxveranstaltungen wurden durch das SES-Team bis heute im gesamten Bundesgebiet und im Ausland organisiert und durchgeführt. Unter der Flagge von SES boxen derzeit 14 Aktive, die in den internationalen Ranglisten weit oben geführt werden, internationale Titel haben oder gar Europa- oder Weltmeister sind. Ein professioneller Trainerstab bereitet die Boxerinnen und Boxer auf ihre Kämpfe unter professionellen Bedingungen zumeist am Standort Magdeburg vor.

Sport hat in Dessau-Roßlau eine lange Tradition und seit jeher einen hohen Stellenwert. Gegenwärtig werden in Dessau-Roßlau über 50 Sportarten und Disziplinen aktiv betrieben. Die Bedingungen für den Sport haben sich in den letzten Jahren entscheidend verbessert. Für die Durchführung nationaler und internationaler Sportveranstaltungen bietet u. a. das Paul-Greifzu-Stadion beste Voraussetzungen.

Kontakte:

SES Boxing

Christof Hawerkamp
PR Manager / Pressesprecher
Tel.: +49-391-727372-23
E-Mail: christof.hawerkamp@sesboxing.de

Stadt Dessau-Roßlau

Carsten Sauer
Pressesprecher Stadt Dessau-Roßlau
Tel.: +49-340-204-2113
E-Mail: pressesprecher@dessau-rosslau.de